

総社市立総社小学校

校長室便り

# くすのき 3

令和元年 9月17日

No. 8

やさしい子  
たくましい子  
すすんで学ぶ子

## 学校評議員会及び学校関係者評価委員会

9月9日(月)には、本年度第2回学校評議員会及び学校関係者評価委員会を開催しました。授業参観後、学校側から中間期の自己評価についての説明を行い、委員の皆様からご質問やご意見をいただきました。中間期の自己評価は、7月に保護者の皆様にお願ひしたアンケート調査等を基に学校として達成状況を評価したものです。今後は最終評価に向けて取り組みを進めてまいります。保護者の皆様には、総小っ子の健やかな成長のために今後ともご協力をよろしくお願ひいたします。

## 総社西中学校チャレンジワーク



9月10(火)～12日(木)の3日間、総社西中学校の生徒6名が職場体験にやってきました。ミニ先生として担任のお手伝いをしたり、環境整備として草取りをしたり、子ども達と遊んだりと意欲的に取り組みました。10日には、校長室で中学生と教育活動について話をする時間を設けました。中学生の質問タイムでは、「なぜ先生になろうと思ったのですか」「先生をしていてうれしいことは何ですか」など教育の本質に触れた質問に対して私の思いを真摯に話しました。将来は学校の先生になりたいと夢を語る生徒もおり、彼らの将来設計に少しでも役立てればと願ひました。3日間お疲れ様でした。中学校

でも頑張ってくださいね。

## 不審者対応避難訓練 9/12



9月12日(木)には、総社警察署のスクールサポーター重政さんの指導の下に不審者対応避難訓練を実施しました。不審者が総社小学校に昇降口付近に現れた場合を想定して行いました。教職員が不審な人物に対応している間に110番通報を行い、パトカーで駆けつけた警察官に無事確保されました。その後、体育館へ避難し、警察官とスクールサポーターから「いかのおすし」など不審者に声を掛けられたときの対応方法について学びました。不審者には、いつ、どこで遭うか分かりません。そんなとき自分の身を守る行動が取れるように今後も訓練を行ってまいります。

## 参観日・教育講演会 9/13



9月13日(金)には、参観授業に引き続き教育講演会を開催しました。3～6年生と保護者の皆様にも参加していただき、学校保健委員会を兼ねて行いました。川崎医療福祉大学教授 保野孝弘先生から「眠りの脳科学早寝早起き朝ご飯元気モリモリ、やる気グングン、笑顔ニコニコ！総社小の仲間たち！テレビ、ゲーム、スマホと正しくおつきあい！」と題してご講演をいただきました。とても楽しく分かりやすく基本的生活習慣の大切さを教えてくださいました。今回教えていただいたことを参考に、基本的生活習慣の定着及び改善に向けてご家庭でも取り組んでいただけたらと思います。

校長室便りは、総社小学校ホームページにも掲載させていただいています。